



白樺

市川市立第七中学校 白樺学級

勇気を出して

11月22日に学習発表会が行われました。今年はインフルエンザの流行が例年より早いペースで拡大した影響もあり、オープンスクール形式での開催が中止となっていましたが、日ごろ学んでいる教科を中心に6グループが発表を行いました。

発表会の準備を始めた時点では、多くの来客の前で発表することを想定していたため、恐怖心や不安などから前向きに取り組めない生徒もいました。しかし、白樺学級では、全員で協力して臆病な気持ちを乗り越え、繰り返し課題に取り組むよう指導してきた結果、気持ちに変化がでてきました。

今回のオープンスクールが中止となり、保護者の方に参観していただけなかったことは、子どもたちも残念だと思っているようでした。この経験を通じて、新しい事へ取り組む勇気が芽生えてくれる事を期待したいです。

師走に入り、皆様におかれましては慌ただしい日々かと思われますので、どうかご自愛ください。来年も子どもたちの元気な姿を楽しみにしております。



【12月・1月の主な予定】

- ・19日（金）給食最終日
- ・22日（月）大掃除
- ・23日（火）終業式
- ・24日（水）～1月5日（月）年末年始休業
- ・ 6日（火）始業式
- ・ 7日（水）給食開始日

